

# Drei neue Kräfte gewonnen

Neuses: Schulleiterin Brieden begrüßt Betreuerinnen / Fünfköfiges Team



Schulleiterin Heike Brieden (rechts) wünscht den drei neuen Betreuerinnen einen guten Start (Foto: ...)

Freigericht-Neuses el). Gleich drei neue Mitarbeiterinnen für die Grundschulkinder-Betreuung hat Elke Brieden, Leiterin der eiserner Konrad-Neumann-Schule, begrüßt. Das Team wird zukünftig von der staatlich anerkannten Erzieherin Christiane Schwafert geleitet.

Weitere Unterstützung erhalten die Betreuerinnen liege on der Sozialassistentin Eva Ohlenberger. Und mit Birgit Neumann, die sich neben der Betreuung der Schulkinder auch um Verwaltungsaufgaben kümmert, dürfte das Betreuungsteam in Neuses für eine Aufgaben wieder bestens gerüstet sein. Denn mit nunmehr fünf Betreuerinnen ist die Aufsicht der Heranwachsenden gesi-

sondern auch auf einen Großteil der Ferien. Neben den ständigen Betreuungskindern werden auch gehe Kinder für eine Woche beziehungsweise Tagesbetreuung angenommen. Des Weiteren sind ehrenamtliche Helfer, welche sich gerne mit Jugendlichen beschäftigen und das Team bei im Neuses.